
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和７年６月定例会 

通告順 氏     名 ／ 件  名  及  び  要   旨 

   
 ５  （ 梅森 敬仁 ） 

  

１．ラピダス・ソフトバンクデータセンターへの対応について 

（要旨）新聞報道において、北海道バレー構想が動き出し、千歳市のラピダ

スを基点として、苫小牧東部開発地域のデータセンターを含めた先端

産業の集積を目指すと報じられました。過去の一般質問において、ス

ピード感を持った対応策をとるべきと質問及び提案を繰り返してき

ましたが、町は慎重な姿勢のまま今日まで終始していることから、そ

の後の経過と現状について質問します。 

 

  (1) それぞれに隣接している町としての施策が見えてこない。スピード

感が必要 

  (2) 以前の質問に対しては、情報収集や関係団体との協議を進めると言

ってきたがその進捗状況はどうなっているのか 

 

２．教育環境について 

（要旨）早来学園について、一般町民からこれまでの町の対応を疑問視する

声を複数聞きました。町長や教育長の早来学園に対する現状認識と保

護者の思いに隔たりを感じられるため、以下の点について質問しま

す。 

 

(1) 早来学園のカビ問題は解決したのか。エアコン設置の時期と概要

について 

(2) 教室の数が足りない状況の対応はどうするのか 

(3) 教員の定員割れの実態とその対応策はどうなっているのか 

(4) 追分地区と早来地区の教育環境の違いをどう考えているのか 

 

 

 

 

 

 


